

JIS.CO.ID

Forkopimda Magelang Hadiri Penganangan Kampung Pancasila

Rony - MAGELANG.JIS.CO.ID

Aug 22, 2022 - 19:26



Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Sudarno, Hadiri Kegiatan Penganangan Kampung Pancasila dan Perayaan Hari Kemerdekaan RI ke 77 di Desa Wonolelo

MAGELANG, - Masih dalam perayaan HUT RI ke 77, Desa Wonolelo Kecamatan Sawangan Kabupaten Magelang, diresmikan menjadi Kampung Pancasila oleh Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Magelang Drs Adi Waryanto,

pencanangan Kampung Pancasila yang diinisiasi oleh Kodim 0705/ Magelang tersebut bertempat dilapangan Ketep Pass Kecamatan Sawangan, Senin (22/08).

Kegiatan pencanangan kampung Pancasila dan perayaan HUT RI ke -77 tersebut turut dihadiri Bupati Magelang diwakili Sekda Kabupaten Magelang, Drs Adi Waryono, Dandim 0705/ Magelang diwakili Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Inf Sudarno, anggota DPRD Kabupaten Magelang Pipik Dewi Susan, direktur Ketep Pass Mul Budi Santoso, Forkopimcam Sawangan serta segenap tokoh masyarakat dan agama di desa Wonolelo.

Acara peresmian kampung Pancasila kali ini, suasana sangat berbeda bersamaan perayaan HUT RI ke 77, tentunya semarak dan antusias warga masyarakat berbondong - bondong untuk memberikan semangat kemerdekaan republik Indonesia serta warga masyarakat menampilkan beberapa kesenian sebagai bentuk pelestarian budaya di Desa Wonolelo.

Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu wajib nasional Indonesia raya oleh seluruh masyarakat yang hadir, sebagai bentuk semangat menanamkan nilai-nilai Pancasila sebagai dasar maupun lambang negara republik Indonesia.

"Kita panjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT, Tuhan yang maha Esa atas limpahan rahmat, nikmat dan hidayah-Nya pada siang ini kita dapat bertemu di acara pencanangan kampung Pancasila Kodim 0705/ Magelang di desa Wonolelo dalam keadaan sehat tanpa halangan apapun" tutur Marpomo Kades Wonolelo mengawali sambutannya.

Mewakili masyarakat Wonolelo Marpomo mengucapkan terimakasih kepada Dandim Magelang yang telah menunjuk desa Wonolelo sebagai kampung Pancasila bersamaan dengan perayaan hari kemerdekaan Republik Indonesia.

Masih kata Marpomo, ditunjuknya Desa Wonolelo merupakan amanah buat masyarakat desa, untuk terus menggelorakan nilai-nilai Pancasila di wilayah Kecamatan Sawangan. Perlu kami sampaikan ke hadirin, bahwa warga masyarakat Dusun Surodadi desa Wonolelo mayoritas sebagai petani, tentunya sayur mayur sebagai produk andalan warga masyarakat Wonolelo.

"Perlu kami sampaikan bahwa disini masyarakat dalam berkehidupan sangat majemuk, hidup dengan rukun antar umat beragama, saling membantu sama lainnya dan mengedepankan hidup bergotong royong," Imbuh Suparmo.

Dengan dipercayakan dusun Sukodadi desa Wonolelo sebagai pencanangan kampung Pancasila, tentunya diharapkan seluruh warga masyarakat selalu menerapkan keseluruhan nilai - nilai Pancasila dalam kehidupan sehari - hari.

"Kami warga masyarakat Desa Wonolelo tetap mengharapkan bimbingan dan masukan dari instansi terkait untuk semakin menumbuhkan rasa patriotisme, kebersamaan dan mempunyai jiwa Pancasila," tutup Marpomo.

Sementara Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0705/ Magelang Mayor Inf Sudarno, ditempat yang sama menyampaikan apresiasi dari Kodim 0705/ Magelang kepada warga Wonolelo yang mampu menjadi contoh dalam penerapan nilai-nilai Pancasila, salah satunya dalam mendukung program Kodim 0705/

Magelang ini.

"Dapat kita lihat dilapangan seluruh masyarakat sangat antusias dan penuh semangat disaat mengikuti kegiatan ini dari awal hingga digelarnya kesenian tari soreng sebagai ikon Desa Wonolelo" tutur Kasdim.

Kasdim juga berpesan agar warga masyarakat terus memegang nilai luhur Pancasila dalam kehidupan sehari-hari yang penuh kemajemukan, dan keberagaman. "Kita berharap dengan peresmian Kampung Pancasila ini, dapat memupuk dan menambah rasa nasionalisme" tutup Kasdim.

Pen: 0705/ Magelang